

市制50周年！開校40周年！ 令和3年度 恵庭市立柏陽中学校 『新しい制服』 発表！

先生方・地域の方・PTA役員の皆さんの意見、そして学生服メーカーさんとの話し合いの結果、濃紺とエンジをモチーフにしたデザインになりました。濃紺は調和・信頼・集団の美しさ、エンジには明るさ・活動的・温かみという色のイメージがあります。先生方としては、団結力があり、落ち着いた生活を送り、常に明るく活発な柏陽中生としての誇りを持ってほしい、と いう意味を込めて、このような色合いに決定しました。

来年度、1・2年生については、基本的には現在着用している学生服やセーラー服を着用することになりますが、希望者については、購入してブレザータイプの新しい制服を着ることもできます。さらに、希望者はポロシャツだけ購入することも可能です。今まで夏服の場合、Yシャツや白いセーラー服でしたが、学生服のズボン、セーラー服のスカートはそのまま、ポロシャツの着用も許可したいと思います。2色ありますが、好きな方を着用できます。なお、白色ラインのネイビーのニットベストは女子のみにになります。

【基本スタイル】

※女子はニットベスト着用



【女子スラックススタイル】

※女子はニットベスト着用



【夏用ポロシャツスタイル】

ホワイト着用

ネイビー着用



【着こなしイメージ】

【基本スタイル】

※女子はニットベスト着用



【女子スラックススタイル】

※女子はニットベスト着用



【夏用ポロシャツスタイル】

ホワイト着用

ネイビー着用

